こばと作業所回覧板(令和3年9月号)

# ぼっぽっぽ

#### 8月の出来事

8月 3日(火)……ボランティアの日

8月 5日(木)……誕生会·職員会議

8月10日·11日……第1回大掃除(PM)

8月13日~16日……夏季休暇

8月20日(金)……納涼お楽しみ会(PM)



暦の上ではもう秋…少し涼しくなったかな?
でもまだまだ暑い日が続いています。
熱中症にならないよう健康に気をつけていきましょう!!

## (福)新潟県共同募金会様から 助成金をいただきました

今回頂いた助成金で皮縫製もできる業務用ミシンを購入しました。

今後、こばと特製の革製品などいろいろと作って販売していきたいと思います。



## 大掃除を行り寄した

お盆休みを前に大掃除を行いました。 日頃、なかなか掃除できない所や作業室 の窓拭きなどみんなで掃除をしました。





# ♦ 納涼お楽しみ会を開催しました

8月20日に納涼お楽しみ会を行いました。おいしいラーメンをみんなで食べてから、ビンゴゲームやボッチャゲームを行いました。みんなで楽しく盛り上がりました。上位入賞者には賞品が贈られました。









### 9月の予定

9月 2日(木)……誕生会·職員会議

9月 9日(木)……避難訓練(地震)(PM)

9月15日(火)……ボランティアの日

#### 雑学 オリンピックはなぜ4年間隔なのか?

オリンピックは4年に一度開催されます。それは古代ギリシアで行われていたオリンピア祭典競技にもとづいています。ではなぜ4年に1度だったのか。オリンピア祭典競技が4年間隔で行われるようになったのは紀元前からで、それ以前は8年間隔だったそうです。それは暦と関係があり、古代ギリシアでは太陰暦使われていて、太陽の動きによって日時を計ることを知っていて、太陰暦は太陽暦より8年につき三か月短かった。そこで8年に一度それを調整しました。その関係で暦の調整を行う年に開催されたと推測されています。8年に一度だと間隔が長すぎ、そこで半分の4年間隔になったと考えられています。